

Statistiques des données définitives du mois d'avril :

Le mois d'avril a été marqué par deux périodes distinctes : les dix premiers jours assez froids et le reste plus tempéré (page 24). Cela est visible sur les différentes courbes, en particulier la production thermique à flammes (page 8).

22,3 % de la consommation a été produit à partir d'énergies renouvelables (18,9 % de la production) grâce à une production importante de l'hydraulique et également à l'éolien dont le facteur de charge mensuel (26,9 %) a été supérieur à la moyenne annuelle (~23 %). Les extrêmes du facteur de charge de l'éolien ont été, sur les moyennes 30 minutes, respectivement de 70,2 % et 2,9 %.

Le solde exportateur représente 7,3 % de la production. Après deux mois où les importations venant d'Allemagne étaient importantes on note une évolution de la tendance sur la deuxième partie du mois.

La production photovoltaïque a eu un facteur de charge de 15,2%. Le nucléaire a eu un facteur de charge de 69,2%.

Le solde des échanges transfrontaliers a été exportateur (8,5% de la production).

Les puissances installées éoliennes et photovoltaïques mentionnées sur les tableaux et graphiques sont fournies par RTE et elles correspondent à celles de la fin du mois précédent les données traitées.

Jean-Paul HULOT

PS les commentaires n'engagent que leur auteur.